

D. SARAN

Marsel harus giat lagi dalam belajar supaya nilai-nilainya meningkat. Lebih konsentrasi lagi dalam setiap mengerjakan tugas.

No.	KETIDAKHADIRAN		
1	Sakit	-	hari
2	Izin	-	hari
3	Tanpa Keterangan	-	hari

Orang Tua/Wali


(Louis P. Girsang)

Bandung, 15 Desember 2017

Wali Kelas III B



Gerda Idah Eholidah, S.Pd

NIP. —

LAPORAN HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Marselinus Reynaldi Girsang	Kelas	: III B
Nomor Induk/NISN	: 151601035 / 0096755574	Semester	: I (satu)
Nama Sekolah	: SD Santa Melania	Tahun Pelajaran	: 2017/2018
Jalan Melania No. 1 - 3 Bandung			

A. SIKAP

Aspek	Predikat	Deskripsi
Sikap Spiritual	A	Marsel sangat baik selalu berdoa, bersyukur, beribadah dan memiliki rasa toleransi.ransi.
Sikap Sosial	B	Marsel memiliki disiplin yang baik dan sifat bertanggung jawab mulai meningkat

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No.	Muatan Pelajaran	Aspek	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	Pengetahuan	84	B	Marsel baik dalam memahami materi tentang Talenta dan kisah para nabi.
		Keterampilan	80	C	Marsel cukup baik dalam menceritakan kemampuan yang dimilikinya.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaran	Pengetahuan	88	B	Marsel sudah baik dalam memahami arti gambar pada lambang negara.
		Keterampilan	81	C	Marsel cukup baik dalam menceritakan arti gambar pada lambang negara.
3	Bahasa Indonesia	Pengetahuan	65	D	Marsel kurang menguraikan pesan dongeng yang disajikan secara tertulis.
		Keterampilan	85	B	Marsel sudah baik menyajikan informasi perubahan wujud benda dalam kalimat efektif.
4	Matematika	Pengetahuan	81	B	Marsel baik dalam menjelaskan sifat-sifat operasi hitung bilangan cacah.
		Keterampilan	93	A	Marsel sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang menggunakan sifat operasi hitung.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	Pengetahuan			

6	Ilmu Pengetahuan Sosial	Pengetahuan			
		Keterampilan			
7	Seni Budaya dan Prakarya	Pengetahuan	69	D	Marsel kurang baik dalam mengetahui unsur-unsur rupa dalam karya dekoratif.
		Keterampilan	84	B	Marsel sudah baik dalam menampilkan bentuk dan variasi irama melalui lagu.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	Pengetahuan	66	D	Marsel kurang dalam mengetahui konsep gerak variasi pola gerak dasar non-lokomotor dalam bentuk permainan sederhana.
		Keterampilan	85	B	Marsel baik dalam keterampilan gerak kombinasi dasar non-lokomotor dalam permainan sederhana.
7 Muatan Lokal					
a	Bahasa Sunda	Pengetahuan	73	C	Marsel sudah cukup dalam memahami teks sederhana tentang cuaca dan musim.
		Keterampilan	95	A	Marsel sangat baik dalam menyajikan teks sederhana tentang cuaca dan musim.
b	Pendidikan Lingkungan Hidup	Pengetahuan	69	D	Marsel kurang dalam menyebutkan tata tertib pemeliharaan lingkungan sekolah.
		Keterampilan	88	B	Marsel sudah baik dalam melaksanakan kegiatan kebersihan dan keindahan di sekolah.
c	Bahasa Inggris	Pengetahuan	55	D	Marsel kurang dalam mengingat dan memahami materi tentang hewan dan tata Bahasa Inggris.
		Keterampilan	80	C	Marsel cukup terampil dalam membaca teks, kata-kata dan mengucapkan kalimat sederhana tentang keluarga.

C. EKSTRA KURIKULER

No.	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Nilai	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	C	Cukup dalam mengikuti aktivitas siaga. Tingkatkan sikap disiplin dan ikuti arahan dari Yanda dan Bunda.
2	Olahraga	A	Futsal ; Skill dasar berada di atas rata-rata teman, perbanyak latihan kondisi fisik seperti jogging, push up dan sit up